



Championnat de France de gymnastique

publié le 28/05/2018 - mis à jour le 01/06/2018

Belle première expérience pour ces jeunes filles, elles peuvent être fières de leurs prestations.

Le niveau était élevé, aussi la moindre erreur coûtait chère, s'ajoutent en plus des erreurs de jugement.

Elles n'ont donc pas à rougir de leur 28ème place / 30 et pourront faire mieux l'an prochain si elles accèdent à ces championnats, chose déjà difficile.

La qualification était déjà une belle satisfaction.

A noter, l'efficacité et la réussite de notre jeune officielle, Célestine, qui réussit brillamment le QCM, les tests vidéos et la journée de jugement : " une élève très impliquée, efficace et sérieuse" selon sa responsable sur place. Elle obtient le niveau national.

Pour conclure, deux journées de rencontres, partages, d'échanges, de complicité, de respect et c'est bien cela le principal !

Merci les filles !!

Merci à Mme Marin pour sa présence et sa bonne humeur.

Madame Jacquot.



Mercredi 23 mai 2018

Célestine a démarré à 7h30.

Les filles attendent pour l'échauffement vers 9h.

Le stress monte...



Mardi 22 mai 2018

Départ du collège à 9h

13h15 : repas sur l'aire de la Corrèze



Très bien arrivé ! Le stade est très beau

